

組合員の皆さまへ  
「グリーンコープ」を名乗る不審な電話にご注意下さい

1月28日（金）の10時10分頃、伊万里店の組合員様宅に若い男性の方から「グリーンコープの〇〇〇ですが…。衣類とか不要になったものを収集しています。あれば、ご自宅まで伺います。」との着信があります。

「そういう話を聞いたことがありません。おかしいですね。もう一度、言って下さい」と組合員様が伝えられたところ、「失礼しました。」と言って電話を切られたとのご連絡を頂きました。また、『相手の電話の向こう側から別の人物が「グリーンコープの〇〇ですが…」と電話をかける声がした』とも言われています。

今回、上記のような対応をグリーンコープさがから行った事実はありません。もし、グリーンコープを騙る不審な電話があった場合は「折り返し電話をするので、電話番号を教えてください。」と電話番号を聞き取るなど、フィッシング詐欺等への同様の対応をお願い致します。また、電話が掛かってきた場合は所属のセンターまでご連絡を頂けると大変助かります。

何卒、よろしくお願い致します。

2023年 1月30日  
グリーンコープ生活協同組合さが